
令和６年度 第１回 大和小学校 学校運営協議会（記録） 

令和６年６月４日（火）１９：００～２１：００ 大和小学校 会議室 

 

※役員等の選出前のため、学校で進行等行います。 

今回、役員を互選して頂き、次回からは副会長に司会進行をお願いします。 

 

 １ 学校長あいさつおよび委員選出の経緯について説明 

  ・参集お礼 

  ・経緯説明：４月３０日に閉校した４校の各校運営協議会長による大和小学校運営協 

議会員検討委員会を開催、委員のメンバー構成について意見聴取。閉校した４校の 

協議会員からそれぞれ１名、公民館、民生児童委員、オペレッタ支援者、シニアク 

ラブ、保護者、４校区ごとの自治会長の代表者等を委員とすることになった。 

 

２ 委員自己紹介（委員別紙参照） 

 

３ 大和小学校運営協議会規則＜案＞（別紙）の提案（検討・採決は次回） 

  ・校長より、提案 

４ 会長、副会長、地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの互選 

 

   （会長） 森藤 文男 さん     （副会長） 畑中 知昭 さん   

 

   （地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 大中 瞳 さん   

 

 ５ 大和南小校区自治会連合会基金の移管について説明及び口座開設について 

  （校長より説明） 

・山田村、弥富村、西川村が合併し大和村になる際に、山田村が財産区の木等を売 

り、山田小学校（大和南小前身）の子ども達のために使うということでお金を残し 

たものが保護者等の管理のもと長らく引き継がれてきた。今回、大和南小が閉校に 

なるにあたり、このお金の処理について、令和３年度の南小校区自治会長が集まり 

検討した結果、新しくできる大和小で大和の子どももたちのために有効活用しても 

らうということになった。 

  ・市教委に確認したところ、お金を一学校に寄付すると市の会計に入り必ずしもその 

学校だけのものにはならない。大和小でや大和のこのためにという場合は、その受 

け皿となる組織に移管すればよいということで、大和小の学校運営協議会に移管し 

たいとの申し出があった。 

  ・次回、協議会で現在基金を管理している元徳永自治会長の白石さんが、正式に経緯

説明と基金の移管を伝える。ついては、その前に、大和小学校運営協議会の口座を

開設する必要がり、移管する基金から支出し、会長印を制作することで良いか。→

承認を得る。 

 

 ６ 大和小ＰＴＡの概要説明（別紙） 

  （ＰＴＡ会長より資料に基づき説明） 

  （質疑応答） 

  ・ＰＴＡに加入しない保護者がＰＴＡ行事や学校行事に参加した場合、なにか保険は 

あるのか？→開催側にＰＴＡが含まれていれば、ＰＴＡの保険が適用できるはず、 



確認してみる。 

  ・公民館の各分館（旧小学校区ごとの４公民館）の事業にＰＴＡの充て職としてＰＴ 

Ａ役員が入ることはできなくなったが、保護者の運営への協力や参加を呼び掛けた 

り、子どもの参加を呼び掛けることは、どこを窓口に協力依頼すればよいか？ 

→子どもに関わる公民館ぎょうじであれば、学校に言ってもらえば、チラシの配布 

参加のとりまとめ、「すぐーる」等で配信は、できる限りやる。 

→「すぐーる」で学校のこと以外、公民館等の連絡のために使うことは良いのか？ 

→確認します。（学校としては子どもたちに関わる活動であれば協力する） 

   →このことに関わり、すぐーるで旧小学校区別の配信ができるようになるとよい。 

   →調べてみます。 

 

 ７ 運営協議会の活動・組織について意見交流 

  ・４校が統合したので、４校区の一体感を感じられる活動を企画してはどうか。 

   そういう意味では、保護者を含めて地域の方もこれそうな運動会の機会に何かでき 

ると良い。 

   →（司会）本日は時間も遅くなってきたため、次回、この活動について具体的に計 

画する。 

 

 ８ 次回の開催日について 

   ６月２４日（月）１９時００分～ 会場：大和小 

 

 〇 大和小学校運営協議会すぐーるチャンネル登録及び LINE グループ（任意）つくり 

                            （登録された方より散会） 


